

Le président autrichien se dit satisfait des résultats de sa visite à Cuba



La Havane, 4 mars, (RHC).- Le président autrichien, Heinz Fischer, s'est dit satisfait des résultats de sa visite officielle à Cuba.

Dans des déclarations à la presse, il a fait des vœux pour la prise de décisions importantes au sein du Congrès du Parti Communiste de Cuba et lors de la visite du président des États-Unis, Barack Obama, les 21 et 22 mars.

«Pas seulement les grands pays peuvent faire de grandes choses, les petits aussi» a-t-il souligné en faisant allusion aux résultats de sa visite à Cuba où il a été accompagné de chefs d'entreprises qu'il a encouragés à investir à Cuba.

Peu avant, il avait également donné des déclarations à la presse, au terme d'une visite au musée de la Révolution.

Se référant à l'entretien qu'il a eu avec son homologue cubain, Raul Castro, le président autrichien a signalé qu'ils ont abordé entre autres le processus «difficile

mais important» de la normalisation des relations entre Cuba et les États-Unis.

Se référant à la 7e série des négociations entre Cuba et l'Union Européenne qui venait de commencer à La Havane, il a déclaré que ces relations vont connaître une nouvelle stabilisation et intensification. «C'est très bien que ce soit comme ça» a-t-il ajouté.



Radio Habana Cuba